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El tejido empresarial asturiano rechaza 
el cierre de las térmicas y de las minas
La Cámara de Comercio de Oviedo: “No podemos ser los campeones del 
ecologismo” ● Mieres “no seguirá sufriendo en silencio”, dice el Alcalde

Mieres del Camino, 
David MONTAÑÉS 

El tejido empresarial asturiano 
afronta con mucho recelo el nue-
vo proceso de reconversión al que 
parecen abocados los valles mi-
neros. La Cámara de Comercio 
de Oviedo defendió ayer con 
vehemencia el futuro de las mi-
nas y de las térmicas de carbón. 
Lo hizo con un discurso nítido y 
en total concordancia con los 
planteamientos que se defienden 
desde el territorio. El nuevo pre-
sidente de la entidad, Carlos Pa-
niceres, afirmó que la descarboni-
zación plantea “demasiadas in-
certidumbres”. Pidió al Gobierno 
central una “sensibilidad espe-
cial” con las Cuencas : “Estas zo-
na no pueden permitirse una nue-
va reconversión. Los impactos 
económicos no están medidos. Es 
un problema muy serio”.  

Paniceres mantuvo ayer una 
reunión con el alcalde de Mieres, 
Aníbal Vázquez. El contundente 
posicionamiento de la Cámara de 
Comercio dejó plenamente satis-
fecho al regidor. Nunca antes es-
te altavoz del tejido empresarial 
se había mostrado tan protector 
con el sector minero. “El Estado 
debe reflexionar sobre el futuro 
del carbón. Resulta muy sencillo 
ser ecologistas desde un despa-
cho de la calle Uría o de la Caste-
llana, pero la gente necesita tra-
bajo y hay buscar un equilibrio. 

No podemos ser los campeones 
del ecologismo”, remarcó Pani-
ceres. 

La Cámara de Comercio de-
fiende la continuidad tanto de las 

centrales térmicas como de las 
explotaciones de carbón aún ac-
tivas. Sobre las primeras, Pani-
ceres sostiene que su futuro es 
vital para el tejido empresarial: 

“Existe mucha preocupación so-
bre los costes que alcanzará la 
energía. Hay muchas cosas que 
se deben explicar. Cerrar un tér-
mica no afecta sólo a los puestos 
de trabajo directos, sino también 
al transporte, por ejemplo, sin 
olvidar el gran impacto que este 
tipo de medidas tendría sobre la 
actividad en el puerto de El Mu-
sel”. Sobre el carbón autóctono, 
remarcó la necesidad de que Es-
paña cuente con “su propia re-
serva estratégica”. 

Por otra parte, la Cámara de 
Comercio defendió el proyecto 
del área metropolitana, lo que 
dejó impasible al Alcalde. Aní-
bal Vázquez aclaró que sigue en 
la misma línea que manifestó 
hace semanas, cuando anunció 
que Mieres se descabalgaba del 
proyecto al menos hasta que el 
municipio recibiera la atención 
que el regidor entiende que me-
rece por parte de las administra-
ciones regional y central, reivin-
dicación que empieza con la im-
plantación del grado de Depor-
tes. Vázquez mantuvo ayer su 
tono crítico: “No vamos a se-
guir sufriendo en silencio. Utili-
zaremos todos los elementos de 
presión que tengamos a nuestro 
alcance para reivindicar un futu-
ro para Mieres. No queremos 
una transición con compensa-
ciones. Primero las compensa-
ciones”, señaló el regidor. 

Carlos Paniceres y Aníbal Vázquez, ayer, en Mieres. | J. R. SILVEIRA

El doctorado de 
medio ambiente 
permitirá atraer 
más alumnos al 
campus mierense

Mieres del Camino, D. M. 
Estudiantes de diferentes 

doctorados llegados de faculta-
des de toda España tendrán la 
oportunidad de presentar en 
Mieres sus trabajos en las VII 
Jornadas Doctorales del cam-
pus. “Es importante establecer 
puntos de encuentros en los 
que se puedan intercambiar ex-
periencias”, subrayó Cristina 
Valdés, directora general de 
Universidades. El acto que es-
te año nuevamente se celebra 
en Mieres se enmarca en un 
escenario ilusionante para el 
campus local. Y es que el rec-
tor de la Universidad de Ovie-
do, Santiago García Granda, 
acaba de anunciar la aproba-
ción del que será el primer pro-
grama de doctorado de Mie-
res, que se centrará en temas 
medioambientales y de soste-
nibilidad. Se trata del primer 
programa de estas característi-
cas que no está asociado a un 
departamento concreto de la 
Universidad. Asun Cámara, di-
rectora de la Politécnica, ex-
plicó que “Hasta ahora nues-
tros alumnos se tenían que ins-
cribir en programas de departa-
mentos afines, pero en los que 
no acababan de encajar. Por 
eso propusimos este progra-
ma”. En este caso,  el programa 
doctoral de Mieres estará aso-
ciado al instituto de Recursos 
Naturales y Ordenación del Te-
rritorio (Indurot) y esperan que 
permita atraer más alumnos.

La tensión vecinal en La 
Joécara lleva a convocar 
una junta de seguridad 
El Alcalde, la delegada del Gobierno y la Policía 
analizan mañana la situación del barrio de Sama

Langreo, E. P. 
La junta local de seguridad 

analizará la situación que vive el 
barrio de La Joécara, en Sama, 
donde los vecinos reclamaron 
al Ayuntamiento que tomase 
medidas ante los problemas de 
convivencia con una familia. El 
alcalde de Langreo, Jesús Sán-
chez, decidió en consenso con 
la delegada del Gobierno, Delia 
Losa, convocar mañana en el 
Consistorio una reunión ex-
traordinaria en la que participa-
rán los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad. 

Este encuentro se celebrará, 
afirma el regidor, “ante la situa-
ción generada en el barrio de 
La Joécara por la actitud de una 
serie de personas que amenaza 
la convivencia en un núcleo 

tranquilo en el que nunca ha 
existido ningún tipo de conflic-
tividad y con el objetivo de dar 
respuesta a las preocupaciones 
expresadas por los vecinos”. Es-
ta situación, indicó Sánchez, 
“necesita sumar esfuerzos de 
muchos departamentos y admi-
nistraciones, y forma parte de 
mis obligaciones propiciar la 
coordinación necesaria”. 

Responsables del ejecutivo 
local mantuvieron la pasada se-
mana una reunión en la Casa de 
Cultura de Sama con vecinos de 
La Joécara. Un vez finalizada, 
ya en el barrio, un hombre fue 
agredido presuntamente por un 
integrante del clan familiar al 
reprenderle por insultar a una 
mujer que había asistido a la re-
unión. 

Un allerano halla 
un reptil muerto  
en el filtro del 
suministro de agua 
de su vivienda

Soto (Aller), D. M. 
Uno vecinos de Soto ha pre-

sentado una queja tras encontrar 
los restos de una lagartija de 
grandes dimensiones en el filtro 
del contador de agua de su vi-
vienda. Tras sufrir durante varios 
días una disminución considera-
ble de la intensidad del abasteci-
miento, decidió comprobar el 
contador. “Accedí al filtro y para 
mí sorpresa encontré restos de 
una especie de reptil”, explica. 
Lo que halló fue, aparentemente, 
una lagartija de gran tamaño to-
talmente descuartizada. Aún así, 
el rabo y las patas eran identifica-
bles. “Desde luego no es algo que 
resulte agradable”. Reconoce que 
tardará en volver a beber agua del 
grifo sin sentir cierta aprensión. 
Además de presentar quejas for-
males,  Germán González ha pe-
dido una reunión con el Alcalde 
para trasladarle su malestar. 

Germán González, comprobando el filtro de su contador, con los restos del 

reptil que encontró en el conducto en el círculo. | J. R. SILVEIRA
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